

Plus de 28 mille Cubains se sont incorporés au travail ces dernières semaines

Image not found or type unknown



La Havane, 21 janvier (RHC) Plus de 56 000 personnes se sont rendues dans les bureaux municipaux du ministère cubain du Travail ces dernières semaines pour s'informer des possibilités d'emploi.

Le journal Granma souligne que cela valide l'un des piliers fondamentaux de la tâche « Mise en ordre » : promouvoir un plus grand intérêt pour le travail et que celui-ci, à son tour, devienne la principale source de revenus.

Les chiffres, partagés par Marta Elena Feitó, ministre du Travail et de la Protection sociale sur Twitter, indiquent qu'au 18 janvier, 28 173 personnes ont accepté les offres d'emploi proposées.

Lors de ses récentes apparitions dans des médias cubains, la ministre du Travail a exprimé l'intention du gouvernement de créer de nouveaux emplois en fonction du développement local et des besoins des territoires.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/245274-plus-de-28-mille-cubains-se-sont-incorpores-au-travail-ces-dernieres-semaines>



Radio Habana Cuba